



With Us,
The Solution
Is Well Within Reach...



TOLUN Consulting
Sport Law Center

Publications and conférences

- ▶ *La Turquie et le Droit du sport - Neuchâtel, 2002*
- ▶ *Sports Law in Turkey – Ankara, 2002*
- ▶ *Tahkim kurulunun yapısı ve işleyişi – Ankara, 2003 (Commission arbitrale et son fonctionnement)*
- ▶ *Sportslaw Education in Europe – Athènes, 2004 (conférence)*
- ▶ *La situation juridique des agents de joueurs en droit turc – Neuchâtel – Istanbul, 2006 (in Players’ Agents Worldwide - Legal Aspects / Livre publié par T.M.C Asser Press, The Hague - Hollande, 2007)*
- ▶ *From Whom the Bell Tolls : Sport or Commerce ?
Media Images of Sports : Ideology and Identity, (in International Sports Law Journal, 2007/3-4, The Hague – Hollande)*
- ▶ *La Política Deportiva en el Futbol Turco : Drechos de Televison – Mexico City, 2007 (conférence)*
- ▶ *Situacion Juridica de los Agentes de Jugadores de Futbol - Mexico City, 2007 (conférence)*
- ▶ *Sport Policy and Football in Turkey : Especially TV Rights in Turkey - (in Internatinal Sport Law Review - Athènes, 2008/3-4)*
- ▶ *La juridiction sportive à l’encontre de la juridiction légale ordinaire en droit turc : Evolution et enjeux – Athènes, 2008 (conférence)*
- ▶ *Sale of Rights to Broadcast Professional Football Games under Turkish Law, Neuchâtel – Istanbul, 2008 (in TV Rights and Sport , Legal Aspects / Livre publié par T.M.C Asser Press, The Hague - Hollande, 2009)*
- ▶ *Considérations sur la législation turque en matière de paris sportifs dans le football professionnel – Varsovie, 2009 (conférence)*

- ▶ *La situation juridique des agents sportifs en droit civil turc : Comparaison avec l'Acquis européen (Türk özel hukuk mevzuatında sporcu temsilcileri : AB müktesebati ile karşılaştırma) (Workshop TAIEX – Commission européenne / Ankara 2010)*
- ▶ *TV Rights in Turkey (in International Sports Law Journal, 2010/1-2, The Hague – Hollande)*
- ▶ *Evaluations concernant la législation turque en matière de paris sportifs & Attentes des clubs (On-line papers : Jan 25 2011 / 11:19 PM)*
(in IASL Web Page Articles : <http://iasl.org/pages/posts/uploaded/uploaded256.php>)

En cours

- ▶ *Les paris sportifs en droit turc (en particulier dans le domaine du football professionnel) / (Livre qui sera publié par T.M.C Asser Press, The Hague - Hollande, 2011)*
- ▶ *The new Turkish Law against the violence in sports events / recent developments :match fixing*
La nouvelle loi turque contre les violences dans les événements sportifs / évolution récente : matches truqués: (Article qui sera publié en 2011)